



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt

Rathauswächter vom Neuen Rathaus

Mit der Neugestaltung des Rathauses um 1900 sollte an die Hauptstadttradition im Heiligen Römischen Reich erinnert werden.

In den 1890er Jahren wurde der Römer, das gotische Rathaus, erweitert und seine Frontseite neu gestaltet. Dieser Rathauswächter gehört zu insgesamt vier Ritterfiguren, die an einem Türmchen auf dem Dach des Bürgersaalbaus angebracht waren. Nach der Zerstörung großer Teile des Rathauses im Zweiten Weltkrieg wurde der Dachaufbau nicht wieder errichtet.

Informationen

um 1904 (Datierung)

Skulptur
Rundplastik
um Stahlrahmen getriebenes Kupfer
Objektmaß: 215 x 120 x 60 cmGewicht: 80 kg

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt
Inv. X.2009.1799
